ZUKUK 2.22 **CEVIS**



BANDEN REINIGEN MIT ZÜKO SAUBERE BANDEN – DANK DEM BANDEN-REINER!

Innovation by ZÜKO – mit dem Banden-Reiner sorgen wir im Frühjahr dafür, dass die Werbeflächen der Hockeybanden für die nächste Saison wieder in vollem Glanz erstrahlen!

Wir bei der ZÜKO sind immer auf der Suche nach innovativen Lösungen, um Ihren Problemen auf den Zahn zu fühlen. Ein Problem auf allen Eisbahnen: Der Puck trifft viel öfter die Bande als das Tor! Die Folge sind schwarze Striemen, die bald den gesamten Bandenbereich übersäen. Insbesondere im Bereich der Plexiabdeckungen, welche die Werbungen schützen

Abdeckungen vollzogen wird!

gungsmittel waren bis jetzt das Mass aller Dinge, um die Bande während unzähligen Stunden von Hand zu polieren. In monatelanger Arbeit und etlichen Testläufen hat unser Technikteam für Abhilfe gesorgt. An einen Egholm-Geräteträger wurden ein Wasserfass und eine Polierbürste angebaut. Alles, was es nun noch braucht, ist ein abgetautes Eisfeld, einen Anruf bei der ZÜKO und einen halben Tag Zeit, während dem unser Mitarbeiter für eine klare Sicht auf die Werbeflächen sorgt.

und sauber halten sollen. Die Sichtbarkeit der Wer-

bung leidet enorm, je länger keine Reinigung der

Poliermaschinen und unser spezielles Bandenreini-

Sascha Tokic, Eismeister in der Tissot Arena in Biel, ist vom Resultat vollends überzeugt. So habe der Clubvertreter bei ihm bereits angefragt, ob zusätzlich noch eine Reinigung während der Saison möglich wäre. Offensichtlich hat der Banden-Reiner ganze Arbeit geleistet!





REALICE - DIE NR. 1 FÜR ENERGIE-**EINSPARUNGEN!**

Mit REALice haben schon über 55 Eisbahnen in der Schweiz ihren Energiehaushalt gesenkt. Dadurch sparen wir Wasser und Energie und sorgen für einen verantwortungsvollen Ressourcenverbrauch!





LATEST NEWS VON ZÜKO AUF

FACEBOOK & INSTAGRAM

Die leistungsstarke WM-Eisbearbeitungsmaschine für Flächen bis zu 1800 m² - stärker, angenehmer und intelligenter denn je! Mit der Mammoth 2.0 vereint WM ice technics leichte

Bedienbarkeit mit High-End-Technologie, um die Arbeit des Eismeisters zu erleichtern. Komfort und Sicherheit sind die Hauptmerkmale der neusten Eismaschinen-Generation. Alle Hauptfunktionen wie die Regelung der Wassermenge, die Hobeltiefe oder der Bandenfräser lassen sich ganz einfach während der Fahrt über den Multifunktions-Joystick steuern. Eine schnelle Reaktion auf dem Eis ist damit garantiert. Zusätzlich verfügt die neue Mammoth über zwei

hochauflösende 7"-Touchdisplays mit allen Bedienungsmöglichkeiten und Informationen, die man sich wünschen kann. So sind beispielsweise Wasserstand, Energieverbrauch, Geschwindigkeit, Wasserund Lufttemperatur sofort ersichtlich. Die Mammoth 2.0 kann mit dem ICEplus-Sprühsystem ausgestattet werden und kommt dadurch ganz ohne Wischtuch aus. Das Wasser wird mittels Düsen direkt auf die Eisfläche gesprüht. Das Wasser gefriert schneller. tiefe Eisriefen werden besser geschlossen. Die Übergänge zwischen den Hobelbahnen fallen glatt aus. Durch die Verwendung der Niederdrucktechnologie wird der Sprühnebel minimiert. Mit ICEplus-Flexi kann sowohl mit Wischtuch als auch mit Sprühsystem gearbeitet werden. Ein Knopfdruck am Joystick genügt!



EGHOLM-WINTERDIENST

Sommermaschinen verstauen und die Wintergeräte aus dem Schopf holen? Nicht mit dem Multifunktionsgeräteträger von Egholm! Innert Minuten sind Sie bereit für den überraschenden Wintereinbruch!

Alle Modelle (PR2150, CR2260, CR3070) können mit Frontkehrmaschine, Schneeräumschild, V-Pflug, Schneefräse und Salzstreuer in verschiedenen Grössen bestückt werden. Zur Auswahl stehen sowohl die dänischen Produkte von GMR maskiner als auch von ZAUGG Eggiwil. Räumbreiten von 125-180 cm sind so für unsere Egholm-Modelle ohne Problem vom Schnee zu befreien. Der Salzstreuer fasst bis zu 600 Liter beim City Ranger 3070, der grössten Version der Egholm Geräteträger. Sie räumen den Weg frei - wir liefern Ihnen den Egholm!



BRAND NEW!

ELEKTRO-KLEINLASTER ECARRY VON GREEN-G!

Ab Frühling 2023 soll der ecarry auch bei uns erhältlich sein und mithelfen, die Schadstoffbelastung und den Lärm in unseren Städten und Agglomerationen zu reduzieren.

Kommunale Entsorgung, städtische Logistik, Kanalreinigung, letzte Meile: den Einsatzmöglichkeiten des ecarrys sind keine Grenzen gesetzt. Die Plattform



kann modular mit verschiedenen Aufbauten wie einem Flüssigtank, einem Kühlcontainer, einer Hebebühne und einem Kehrichtbehälter oder nach kundenspezifischen Wünschen ausgestattet werden. Dank seiner geringen Breite (1,60 m) und lediglich 12 m Wendekreis ist der ecarry ideal für den Einsatz im Stadtgebiet.

Das Fahrzeug verfügt über eine N1-Strassenzulassung, hat eine stattliche Nutzlast von 1,7 Tonnen und erreicht eine Geschwindigkeit von 80 km/h. In der Premium Variante kann der ecarry dank 70-kWh-Lithium-Nickel-Mangan-Kobalt-Batterie von Webasto über 250 km zurücklegen. Für Komfort während der Arbeit sorgt die geräumige 2-Platz-Kabine mit LCD-Bildschirm, verstellbarem Lenkrad, Klimaanlage und niedrigem Einstieg auf 38 cm Höhe.

FLORA -**NEUE PRODUKTEREIHE** - PICOBELLO!



Bis anhin lief bei der Müllsammlung noch alles präzise und genau, doch nun wird es piekfein. Die Accurato-Sammelwagen machen den Picobello-Modellen Platz.

Reinigen leicht gemacht: Mit den neuen Picobello-Modellen haben Sie alles im Griff! Vier Halter für die waagerechte und eine Tasche für die senkrechte Aufnahme von Stielgeräten. Dazu ein Halter für die Greifzange und ein grosses, abschliessbares Handfach mit Ablage. Die zusätzliche Müllsackhalterung, ein höhenverstellbarer Handgriff, eine Feststellbremse und optional erhältliche, schwenkbare Vorderräder machen die Picobello-Modelle zum Nonplusultra der Müllsammelwagen. Egal welches der vier Modelle Sie auswählen, mit Picobello gelingt Ihnen garantiert eine piekfeine Reinigung!



NEUE LEHRLINGE:

Fabian Bühlmann, Motorgerätemechaniker, ist ein ambitionierter Unihockeyspieler in Gossau.





Philipp Schurter, Logistiker, ist gerne auf dem Bike oder dem Trampolin anzutreffen.

NEUE MITARBEITER:

Marcel Dürr, Mechaniker Unser erster Lehrling aus dem Jahr 2000 ist zurück im ZÜKO-Team.



Marcel Mock

Marcel Mock. Verkauf Innendienst In der Debatte um GC oder FCZ wirft der Ostschweizer ein «Hopp St. Gallä» in die Runde.